



Xóchitl Gálvez: "Es una cortina de humo" tras señalamientos de dinero del narco; "quiere destruir contrapesos democráticos"

Con avalancha de reformas, AMLO busca distraer sobre narcodinero: Xóchitl

Reitera que debe limpiar su nombre y el de México sobre señalamientos de presunto financiamiento

Alejandro Páez

nacional@cronica.com,mx

Luego de reunirse con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, la virtual candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, criticó la avalancha de reformas constitucionales del presidente López Obrador, como un intento por distraer la conversación sobre el presunto financiamiento del narcotráfico a su campaña del 2006 y le exigió limpiar el nombre de México pues es una vergüenza nacional.

En el marco del cierre de su

gira por Estados Unidos, Gálvez difundió un mensaje en sus redes sociales, donde pidió al presidente López Obrador dejar de tender cortinas de humo y le exigió limpiar su nombre y el de México de esos señalamientos sobre supuestos vínculos con el crimen organizado que le atribuye una investigación de la DEA pues sostuvo que "esa duda es una vergüenza nacional" para y todos los mexicanos.

"Esa duda es una sombra sobre su honestidad personal y la de su gobierno", acusó.

Gálvez insistió a López Obrador que deje de buscar distraer la conversación con su avalancha de reformas constitucionales, que por lo demás solo quieren destruir los contrapesos democráticos en México pero le recalcó que un tema tan grave no se va a resolver con una cortina de humo de cambios legislativos que pretende con su paquete de reformas.

La abanderada presidencial del PAN, PRI y PRD anunció que los partidos de oposición en el congreso van a proponer un exhorto para que el Presidente López Obrador presente una demanda por difamación en los tribunales de Estados Unidos por ese reportaje que lo vincula con carteles de la droga.

"Aproveche el exhorto de los legisladores, limpie su nombre y el nombre de México", le insistió.

Antes sobre la reformar el Poder Judicial en particular y en el marco de una reunión con integrantes de Centros de Investigación de Washington D.C., la candidata de la oposición condenó que para el jefe del ejecutivo

mexicano un voto en contra de un ministro de la Suprema Corte equivalga a una traición.

La hidalguense, dijo que el presidente "Hoy amenaza con reformar la Constitución para destituir a los ministros de la Suprema Corte. Esto sería el fin de la independencia judicial en México y del único contrapeso que sigue en pie".

Acusó que el presidente López Obrador también ha atacado, amenazado y presionado, "como ningún otro presidente lo había hecho", a los periodistas y medios de comunicación.

"Hoy México vive un proceso electoral con los dados completamente cargados a favor de la candidata del presidente. Ella cuenta con los recursos y programas del gobierno para intentar comprar el voto de los mexicanos más pobres", señaló.

Por otra parte, aseguró que la corrupción en las aduanas mexicanas sigue adelante, a pesar de que son administradas por las fuerzas armadas, por lo que planteó que se cree una agencia binacional que no permita el paso del fentanilo que envenena a los jóvenes en Estados Unidos ni de las armas de fuego que matan a miles de personas en México.